

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
Karya Tulis Ilmiah, Agustus 2017

ULFAH SITI LATIFAH
NIM. E.1440114033

ASUHAN KEPERAWATAN KELUARGA PADA PASIEN Ny.N DENGAN
TUBERKULOSIS DI KP. SINDANGL ENGO RT/RW 02/010
SUKAMULYA TAMANSARI KOTA TASIKMALAYA

ABSTRAK

xi bagian awal + 91 hlm + 13 tabel + 5 lampiran

Penyakit tuberkulosis paru masih menjadi masalah besar yang harus dihadapi dan membutuhkan ketelatenan keluarga dan perawat dalam menghadapi penyakitnya. Data di Puskesmas Tamansari tahun 2015 kasus TB paru mencapai 22 kasus, tahun 2016 meningkat menjadi 27 dan pada tahun 2017 mencapai 43 kasus. Hal ini menunjukkan Kasus TB paru di Tamansari mengalami peningkatan. Pengobatan TB paru harus dilakukan secara terus-menerus, pengobatan yang terhenti dapat menyebabkan bakteri menjadi resisten dan TB paru akan sulit untuk disembuhkan. Tujuan asuhan ini adalah memperoleh pengalaman nyata mengenai penerapan asuhan keperawatan keluarga pada pasien Ny. N dengan Tuberkulosis. Metode yang digunakan adalah metode studi kasus, data diperoleh melalui anamnesa/autoanamnesa, pemeriksaan fisik, partisipasi aktif dan studi dokumentasi. Dari hasil pengkajian ditemukan beberapa masalah klien batuk berdahak dan selalu keluar keringat dingin di malam hari. Didapatkan pergerakan dinding dada (+), krepitasi (+), karena ada ronchi/sekret, nyeri tekan (-) bunyi nafas vesikuler, diagnosa yang ditegakkan bersihan jalan nafas tidak efektif berhubungan dengan ketidakmampuan merawat anggota keluarga yang sakit dan gangguan proses keluarga berhubungan dengan faktor sosialisasi keluarga, Perencanaan sesuai dengan diagnosa keperawatan, Implementasi dan evaluasi keperawatan keluarga adalah modifikasi lingkungan untuk menunjang penyembuhan penderita TB paru. Namun terdapat masalah gangguan proses keluarga teratasi sebagian, karena hal ini membutuhkan waktu yang lebih lama. Dokumentasi yang ditujukan untuk institusi Puskesmas Tamansari dapat tersusun sehingga diperoleh catatan mulai dari pengkajian sampai evaluasi. Oleh karena itu keluarga selalu menggunakan masker apabila berpaparan langsung dengan pasien TB Paru.

Kata Kunci : Asuhan Keperawatan, TB paru,

Kepustakaan : 19 Buah (2007-2017)